

vous savez maintenant compatir aux douleurs que son Cœur a éprouvées à la mort de JÉSUS. Quel bonheur de mourir en prononçant le nom de MARIE ! Mais le comble de la félicité, c'est de rendre l'âme dans les mains de MARIE, qui la portera aux pieds du trône de Dieu dans le royaume de la bienheureuse éternité. Ainsi-soit-il.

Règlement qu'on pourra suivre pour pratiquer publiquement cette dévotion.

§. I. Le premier jour.

1o. Au pied d'un Autel où l'on aura exposé une image de Notre-Dame des douleurs, le Prêtre récitera les sept courtes Oraisons et les sept Ave, en l'honneur des sept principales douleurs de MARIE, comme il est indiqué à la fin de ce livre. A chaque Oraison, on pourra chanter un verset ou strophe de l'hymne *Stabat*.

2o. Ensuite le Prêtre, du haut de l'autel ou de la chaire, fera une courte exhortation pour engager les fideles à pratiquer cette dévotion ; puis il lira la *Considération*, et, s'il le juge à